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深入学习贯彻党的十九届六中全会精神

两当县政协

深入云屏镇元山村宣讲全会精神
12月 15日，两当县政协主席李艾婷深入云屏镇元山村宣讲党

的十九届六中全会精神、市县党代会精神。李艾婷从“三个需要”

“四个伟大飞跃”“两个确立”“四个必须”以及全会提出的五个方

面的历史意义和十条历史经验等方面，为该村干部群众深入讲解

了党的十九届六中全会精神，并与干部群众交流，一同谈感受、说

体会、话愿景。 通讯员 周喜龙 摄影报道

本报定西讯（通讯员郑天

旺）12 月 15 日至 16 日，定西市

政协举办学习党的十九届六中

全会精神专题读书班。市政协

党组书记、主席李斌出席并讲

话。

读书班开展了 3 次专题学

习，学习《中国共产党第十九届

中央委员会第六次全体会议公

报》《中共中央关于党的百年奋

斗重大成就和历史经验的决

议》和《习近平总书记关于〈中

共中央关于党的百年奋斗重大

成就和历史经验的决议〉的说

明》，邀请市委党校老师作了专

题辅导讲座，并围绕学习全会

精神进行了交流研讨。

读书班要求，要把学习宣传

贯彻党的十九届六中全会精神

作为当前和今后一个时期的重

大政治任务，做到认真主动自

觉学、兼顾重点用心学、结合实

际思考学，坚持不懈读原文、悟

原理，力争在学习领悟上更深

更透、在思想引领上求实求效、

在贯彻落实上细照笃行，努力

把全会精神贯穿到政协工作的

全过程和各方面，切实把学习

成果转化为服务全市追赶发展

大局的思路和举措，以实际行

动推动学习贯彻工作走深走

实。要认真贯彻落实市第五次

党代会和市“两会”精神，及早

研究谋划 2022 年调研、视察、协

商计划，进一步提高建言资政

和凝聚共识的能力和水平，为

加快建设社会主义现代化新定

西贡献更多政协智慧和力量。

市政协机关全体干部职工

参加了读书班。

定西市政协

举办学习全会精神专题读书班 本报临泽讯 12 月 14 日，临泽县政协党

组书记、主席冯新山主持召开县政协十届一

次常委会议。会议传达学习了党的十九届

六中全会精神、习近平总书记在中央经济工

作会议上的重要讲话精神，以及市、县党代

会和“两会”精神，全文学习了《中国人民政

治协商会议章程》，协商通过了有关人事任

免事项。

会议强调，县政协常委要旗帜鲜明讲政

治，始终把牢正确政治方向，始终把政治建

设放在首位，在履职中发挥政治引领作用，

在政协工作中发挥主导作用。要毫不动摇

坚持党的领导，主动在县委县政府全局工作

中谋划推进政协工作。要持之以恒抓学习，

不断夯实思想政治根基，努力做到“懂政协、

会协商、善议政，守纪律、讲规矩、重品行”。

要毫不放松强自身，着力提高履职尽责水

平，切实当好调查研究的表率、履职尽责的

表率、发扬民主的表率、团结合作的表率、联

系群众的表率。要确保工作高质量，开创政

协工作新局面，以更加坚定的信念、更加振

奋的精神、更加务实的作风，围绕全县发展

大局、聚焦全县中心工作，努力贡献“政协力

量”，奋力书写“政协答卷”。 （海 末）

临泽县政协召开十届一次常委会议

确保工作高质量 开创工作新局面

本报武山讯（通讯员邓云飞）12 月 15 日，

武山县政协党组书记、主席庞明全主持召开

县政协党组（扩大）会议。会议传达学习了省

委民族工作会议精神、天水市第八次党代会

精神，以及市县有关文件和会议精神，讨论研

究了县政协常委会 2022年重点调研视察及专

题协商议政会课题。

会议强调，要将学习宣传贯彻党的十九

届六中全会精神与贯彻落实市、县党代会精

神结合起来，切实把思想统一到中央和省、

市、县委的部署要求上来，把党的十九届六中

全会精神及市委县委提出的发展目标、工作

思路、重点部署传达到政协各个层面和基层

党员群众中去。要更好发挥人民政协凝聚共

识的优势作用，坚持“双向发力”，在建言资政

中宣传贯彻党的创新理论，贯彻落实中央和

省、市、县委的部署要求，广泛凝聚各界别群

众的思想共识；在凝聚共识中广泛收集方方

面面的好建议，提高政协建言质量。要进一

步提高政治站位，开阔眼界思路，确保政协议

政建言更富科学性和可操作性。要提前谋

划，扎实工作，进一步提高履职质量，以高质

量的履职成果为十届县政协工作开好局，以

优异成绩迎接党的二十大胜利召开。

武山县政协召开党组（扩大）会议

以高质量履职成果为新一届政协工作开好局

12 月 14 日，舟曲县政协机关的党员干

部走进城关镇半山村，开展了“送温暖、献

爱心”主题党日实践活动，为该村脱贫不稳

定户、边缘易致贫户、五保户、一二级残疾

人家庭和孤寡老人、留守老人等共 17 户 34
人送去生活物资。党员们还走访慰问了部

分群众，详细了解群众生产生活及医疗保

险、养老保险缴纳等情况，宣传冬季取暖用

电安全等注意事项。

通讯员 何小权 摄影报道

舟曲县政协机关

开展开展““送温暖送温暖、、献爱心献爱心””主题党日实践活动主题党日实践活动

本报清水讯（通讯员王永

平）12月 14日，清水县政协党组

书记、主席丁旺喜主持召开县

政协党组理论中心组党的十九

届六中全会精神学习研讨会。

会议组织学习了《中共中央关

于党的百年奋斗重大成就和历

史经验的决议》《党的十九届六

中全会<决议>学习辅导百问》

部分章节，传达学习了中央经

济工作会议精神、天水市第八次

党代会精神。县政协党组班子

部分成员结合学习情况进行了

交流研讨。

会议要求，要认真学习领会

全会精神实质，深刻领悟“两个

确立”，坚决做到“两个维护”。

要结合党史学习教育，全力抓

好“我为群众办实事”实践活

动，集中力量推出一批政协为

民办实事成果。要发挥好“重

要阵地”“重要平台”“重要渠道”

作用，持续在增进共识上做文

章、在汇聚合力上下功夫，着力

为全县高质量发展凝心聚力。

要紧扣县党代会确定的目标任

务，深入开展协商议政，多谋发

展之计、多建睿智之言、多献务

实良策，为全方位推动清水高质

量发展贡献政协智慧和力量。

清水县政协

开展全会精神专题学习研讨 本报民乐讯（通讯员章新俊）近日，家住民

乐县世纪嘉园住宅小区的李大爷，因家中暖

气不热，拨打了“12345”市民服务热线反映，

没想到当天下午供暖企业工作人员就上门进

行测温排查，当晚室温就恢复到了 22 度。目

前在民乐县，像李大爷这样随手拨打热线电

话反映生活中的烦心事，均有部门单位迅速

跟进反馈，能够及时有效予以解决。该热线

的设立开通，得益于县政协委员的提案建议。

民乐县政协九届五次会议上，有委员提

案提出，广大群众普遍反映，生活中遇到急需

解决的难题时，不知道该向哪里反映，反映后

也没有了下文。遇到问题时，政府部门均有

诉讼渠道多、热线号码多、电话接通率低和信

息无法共享等现象。提案建议，应尽快开通

“12345”市民服务热线，形成上下联动、运行

顺畅、有力有序的热线工作体系，进一步拓

宽、优化民意诉求渠道，实现不管牵涉多少个

部门，群众只要拨打一个电话就可以有效反

映诉求，并第一时间获得高效快捷回应和解

决。同时提出，开通市民服务热线，可作为社

会安全风险监测网络的重要组成部分，对受

理内容进行公共安全风险监测，对重大政策

出台、重点项目实施进行社会风险评估，发挥

预防和化解社会矛盾第一道防线的作用。

提案交办后得到了县委、县政府的高度

重视，今年 7 月 8 日，负责牵头办理的县政府

办公室启动建设，并于 8 月 15 日正式开通了

“12345”政务服务热线。服务热线实行 1个号

码 3个接听端口、进行三班倒、“7×24小时”不

间断响应制度，实现了全时段全天候向社会

公众提供便捷、高效、规范的热线服务。

据悉，自热线开通以来，已接听办理解决

市民急难愁盼问题 150 余件，受理咨询电话

120 多个，按期办结率、群众满意率均达到了

100%。

有事，请拨“12345”

民乐县办理政协委员提案助推政务服务更有质效










































“居住环境改善了、出行方便了、服务也

更贴心了。”在通渭县榜罗镇，从村民们谈论

生活改变的话语笑声中，不时能听到“协商”

这个词。而这，得益于榜罗镇积极开展政协

协商向基层延伸工作。

自全县政协协商向基层延伸工作开展

以来，榜罗镇及时成立领导机构，精心打造

议事场所，积极开展协商议事活动，实打实

帮助解决群众的忧心事、烦心事。

协商出幸福家园

在榜罗镇的最西端有一个村，叫青堡

村。曾经，这个村里有 19 户居住条件艰苦、

环境恶劣的贫困户，他们居住在矮旧的土坯

房里，每逢冬天，都要为取暖和用水问题担

心不已。

2021 年 1 月，青堡村以响应国家“易地搬

迁”政策为议题，组织开展了协商议事会活

动，引导村民积极参加，共同发表意见。经

过充分协商讨论，化解了村民们心中的忧

虑，达成了共识，顺利进行了易地搬迁。

易地搬迁后，村民们都住上了阳光充

足、南北通透、布局合理、装修简洁明快的新

房子。“协商议事这种解决问题的方式真好，

让我们对担心的事情心中有了底，享受到了

国家的好政策，有了新的环境、新的家，心里

真是高兴啊。”不少村民感慨道。

协商出安全道路

榜罗镇最大的村是张湾村，辖 12 个自然

村，522 户 2168 人。这个村也是红军长征从

武山榆盘镇进入榜罗镇时途经的第一站。

就是这个历史悠久的村落，曾经全村没有一

条像样的道路。尤其是距离党群服务中心

较远的栗湾、王山、上湾、茨屲等社，村民们

长年过着“下雨不出门，出门两脚泥”的日

子。

张湾村路况差，严重影响群众生产生活

的问题，一经张湾村村委会反映，镇政协协

商议事会及时召开专题协商议事会，听取各

方面意见建议，协商解决张湾村道路硬化问

题。现如今，狭窄泥泞的土路已变成了宽敞

干净的硬化路。张湾村党支部书记对协商

议事会赞不绝口，他说：“能让大家坐到一起

协商解决问题，还能让上领导听我们说话，

帮我们解决问题，真是实打实的好政策。”

协商出和谐邻里

大家的事情大家协商，大家的事务大家

来议。榜罗镇群众参与政协协商议事的积

极性越来越高，获得感、幸福感、安全感也在

一 天 天 提 升 。“ 家 和 万 事 兴 ，有 事 商 量

办”——这是榜罗镇开展政协协商向基层延

伸工作以来一直坚持的理念。现在的榜罗

镇，家与家之间、社与社之间、村与村之间大

部分的矛盾纠纷都逐步通过协商，使纠纷双

方意见得到充分表达，在协商中不断凝聚共

识，把矛盾化解在最基层。一年来，通过协

商，全镇化解矛盾纠纷 20 多件，营造了邻里

之间的和谐氛围。

“协商议事”谱写出了一首动人的榜罗

和谐发展新诗篇，使榜罗镇人民群众平凡的

日子变得更加生动鲜亮起来。

——通渭县榜罗镇开展政协协商向基层延伸工作记事

协商出的和谐发展新诗篇

□杨觉燕 李 珍

本报肃北讯（通讯员赵明

庆）近日，肃北县政协主席会议

成员分别深入各自联系的乡镇

和牧农村，开展冬季集中宣传

教育活动，向广大乡镇农牧民

群众宣讲党的十九届六中全会

及相关会议精神。

为提高宣讲实效，县政协提

前编印了党的十九届六中全会

精神、习近平总书记“七一”重

要讲话精神、县第十三次党代

会精神等专题宣传册，与全县

宣讲材料一并分发宣传。主席

会议成员在宣讲中，采取了召

开村级干部和村民代表宣讲

会、走访农户上门宣讲、走进蒙

古包喝奶茶宣讲等灵活多样的

方式，力求将党的百年历史讲

清、将党的惠民政策讲透、将全

县发展目标与措施讲明白，切

实做到深入人心、家喻户晓，真

正达到统一思想认识、化解基

层误区、凝聚发展合力的目的。

活动中，县政协领导还围

绕巩固拓展脱贫攻坚成果、做

优做精现代牧农业、发展富民

支 柱 产 业 、壮 大 村 级 经 济 实

力、打造宜居宜业美丽乡村、

强化疫情防控机制等方面进

行了调研。

肃北县政协

深入基层开展集中宣讲


